



令和元年度
6月号
中央こども園
ひよこ組

晴れたり、雨が降ったり、天気の移り変わりが多い時期になりました。
だんだんと活発になり、ハイハイや歩行をして興味のある所へどんどん行こうとする姿が見られますよ。
雨の日が続くと外に出られないこともありますが、体調管理に気をつけながら室内でも体を動かして
今月も楽しんで過ごしていきたいと思います。

✿ 6月のねらい✿

- 梅雨期の衛生面に留意し、健康で気持ちよく過ごせるようにする。
- 発達に応じた運動遊びで、体を動かして遊ぶことを十分に楽しむ。



先月の様子



✿ お願い✿

日中の気温差があるので調節できるよう、長袖、半袖両方の準備をお願いします。

持ち物全てに記名をお願いします。
(消えているものや兄弟の名前のものがあります。)

・爪が伸びていると、顔などをひっかいて危ないので、こまめに切ってあげましょう。

毎日、掲示板やブラックボードの確認をお願いします。

♪今月の歌♪

- ・かえるのうた
- ・かたつむり



ないないばあ

「いな～いいな～い」と言うと
「ばあ！」と言う子ども達。

先日、鏡に映った自分の顔にニコニコ笑顔で「ばあ」と言っているかわいい姿がありました。



令和元年度
6月号
中央こども園
りす組・らっこ組

先月は天気の良い日が多く、戸外に出てたくさん遊びました。
体を動かして元気よく遊ぶ子どもたち！遊んだ後はどろんこになるほど、とても楽しそうに遊んでいます。
もうすぐ梅雨がやってきます…雨で外に出られない日が多くなると思います。
室内でも体を動かして遊べるよう、子どもたちが楽しめる工夫をしていきたいと思います。

☆6月のねらい☆

- 梅雨期の衛生に留意しながら、健康で快適に過ごせるようにする。
- 保育者に見守られながら、水や泥に触れて遊んだり、梅雨期の自然に興味や関心を持とうとする。

♪今月の歌♪

- ・かえるのうた
- ・かたつむり
- ・あめふりくまのこ



先月の様子



★か～わって★



★築山に登れたよ★



★フープの中に～ぴょん！★

★★お知らせ・お願ひ★★

- これから暑くなるにつれて、汗を沢山かいたり、水遊びや泥遊びをして服が汚れるので、着替を多めに持ってきて下さい。

築山に挑戦！

ミニ園庭にある築山に挑戦する子どもたち！
滑りながらも、頑張って登っています。頂上まで登れずに悔し涙を流すお友だちもいますが、そのお友だちに向かい「がーばれ！がーばれ！」と手を叩き、傍まで行き「大丈夫？」と言っているように、寄り添ったりして、とても優しい一面を見せてくれました。



のびのびだより



令和元年度
6月号
中央こども園
うさぎ・こあら組

うっとおしい梅雨の季節がやってきます。なんとなく沈みがちな気分も子どもたちの元気が集まればどこかへ吹き飛んでしまいます。

先月はお天気の日には園庭に行き、年長児の姿を見ながら築山に挑戦したり、友だちと関わるようにもなり一緒に乗り物に乗ったり、ごっこ遊びをしたり楽しみました。今月は雨の日が続き、戸外に出られないこともあると思いますが、室内でも様々な遊びを楽しみ、この時期ならではの自然に触れていくように計画していこうと思います。

★6月のねらい★

- 保育者に手伝ってもらいながら、簡単な身の回りのことを自分でしようとする。
- 身近な生き物に触れ、興味が持てるようにする。

♪今月のうた♪

- ・かえるの合唱
- ・かたつむり
- ・とけいのうた



5月の様子

ななねなななななななななななななななな



ななねなななななななななななななななな



☆お知らせ☆

- ・保育室前の掲示板や配布したプリントには目を通して下さい。
- ・衣服の準備や着脱を自分でしようとしています。
着脱しやすい着替えの準備をお願いします。
※持ち物には必ず記名をお願いします。



なかよしだより

令和元年度
6月号
中央こども園
きりん・ぱんだ組

先月は天気のいい日が多くたですね。子どもたちは汗をたくさんかきながら、戸外で、乗り物や築山等で体を動かしたり、砂・泥で料理を作ったりしながら、友だち同士で会話を楽しんでいました。

中旬より、水筒を持ってくる様になり、自分たちでこまめに水分補給をしながら、元気に過ごすこともできました。

梅雨に入ると、室内やテラス等での活動が多くなります。室内でも体を動かせるような遊びや興味の持てそうな製作を取り入れ、楽しく過ごせるように工夫していきたいと思います。

6月のねらい

- 梅雨期の衛生管理に留意し、一人ひとりの子どもが、健康に生活できるようにする。
- 梅雨期の自然や小動物に興味や関心を持つ。

先月の様子



園庭で遊んだよ！



泥だんご作り！

プランコ♪

すべり台～♪



リトミック☆



雨の日にみんなで♪

お知らせ・お願ひ

○暖かい日には、水遊びや泥遊びをする子どもの姿が見られます。
いつでもできるように、汚れても良い衣服の準備をよろしくお願ひ致します。

○歯みがきを6月から始めます。
給食後にしますので、毎日歯ブラシとコップを持ってきてください。

リトミック楽しみ！

朝、今日はリトミックがある事を伝えました。
子どもたちはとても楽しみにしている様子。
おかたづけをしている時に、1人のお友だちが「今日はピクニックがあるんでな～！」と
うれしそうに保育者に言ってきました。
(ピクニック！？確かに似てるね！)
と、心の中で思った保育者です。
とても愛らしい言い間違えを聞いて、微笑ましくなりました。



わくわくだより

令和元年度
6月号
中央こども園
らいおん組

あっという間に春が過ぎ去り、季節は梅雨に移り変わりました。先月は親子バス遠足、体操教室がありました。バス遠足では天気が心配されましたが、汗をかくほど良いお天気でした。体操教室では峯田先生の元気良さに驚いていましたが次第に子どもたちも負けじとパワーを出していましたよ。

今月は参観デー2日目に泥田あそびがあります。田んぼの泥に触れた事がないお友だちも、少しでも泥に触れることが出来たらなと思います。

気候の変化はありますが、体調管理に気をつけながら今月も楽しんで過ごしていきたいと思います。

6月のねらい

- 梅雨時期の自然事象や生き物に興味を持つ。
- 色々な活動を通して、友だちと関わって遊ぶ楽しさを味わう。

♪今月のうた♪

- ・あめふりくまのこ
- ・とけいのうた

5月の様子



★おしらせ・おねがい★

- ・汗をかく事が増えてきましたので、着替えを多めに入れましょう。
- ・全ての持ち物にフルネームで記名をお願いします。

「早くさなぎにならんかな～」

らいおん組にやってきたカブト虫等の幼虫。みんなで話し合って約束を決めました。命の大切さを伝えると子どもたちなりに理解したのか、「今日はよく幼虫が見えるよ」「土がモコモコしてる」と楽しそうに観察しています！また、小さい子どもが虫かごに触ろうとすると「触ったらいけんよ」と優しく教える姿が見られましたよ♪早くカブト虫になるのを楽しみにしています★



すがすがしい初夏を迎える、木々や花がとてもきれいに見えてきました。先月は、園庭で元気いっぱい体を動かし、虫・カニ探しをしていた子どもたちでした。また、スイミングやバス遠足もあり、親子や友だちと一緒に楽しんでいました。もうすぐ梅雨に入り、戸外で遊べない日もあるかと思いますが、梅雨期ならではの自然に触れながら、今月も楽しく過ごしていきたいと思います。



♪今月の歌♪

★★6月のねらい★★

- 自分の思いや気持ちを相手に伝えながら、友だちとの関わりを深める。
- 梅雨期の自然に興味や関心を持ち、関わろうとする。



5月の様子



体操教室



チームでボール取りゲームをしたり、二人組でボールを投げ合ったりしたよ！

ステージで踊ったよ♪



野菜の苗を植えたよ～♪

お絵描きをしたり、折り紙で遊んだよ～♪



カニになつて泳いたり、ピート板を使って泳げたよ！

積み木をたくさん積み上げて、お家みたいになったよ～♪

☆どうしたらいいかな？☆

園庭でカニを2匹捕まえ、虫かごに入れて観察していた時のことです。カニのハサミ同士がくっついたことに気付いた子どもたち。なかなか取れず、「なべなべそこぬけ～♪」と歌い始めました。それでも取れないので、「どうしたらいいかな？」と考えていると、A君が「コチョコチョしたらどう？」と言ふ。可愛らしい発言が微笑ましく、様々なやり方に気付く子どもたちの発想の面白さを実感しました。



★☆お知らせ・お願ひ★☆

- ☆配布物等で使用した個人のファイルは翌日には必ず持ってきましょう。
- ☆とら組とらいおん組前の掲示板をお迎え時、必ず確認しましょう。
- ☆週末は帽子・上靴を持って帰り、洗濯をしましょう。

